

Regional
Norte

Rivera
Tacuarembó
Cerro Largo



Cooperación y articulación institucional

Una de las Directrices Estratégicas del Plan Agropecuario consiste en promover la articulación institucional en el ámbito nacional e internacional, compartiendo la Misión e identificando fines comunes, capacidades complementarias y acciones de cooperación para la solución eficiente y eficaz de problemas complejos.



Foto: Plan Agropecuario

Así también, busca promover redes impulsando estrategias de cooperación a nivel del sistema de ciencia, innovación y tecnología, de organizaciones de productores y de instituciones de desarrollo.

Uno de sus objetivos específicos de ésta directriz estratégica, examina fortalecer el relacionamiento y colaboración con las demás instituciones públicas y privadas nacionales e internacionales que actúan en el sector pecuario.

Bajo esta directriz estratégica, la Dirección General del Instituto Nacional de Carnes (INAC) cursó una invitación a la Dirección de la Regional Norte del Plan Agropecuario para presentar El Desempeño Económico de la Ganadería: "Variables que Influencian el Proceso de Aprendizaje e Inversión

en las Explotaciones Ganaderas"; en el marco de un Curso de Especialización en Industria Cárnica, ofrecida por la Universidad de la República (Facultades de Agronomía y Veterinaria) y el Instituto Nacional de Carnes. Asisten al mismo, 41 profesionales de diversas disciplinas y sectores de la economía.

Recientemente la Dirección de la Regional Norte del Plan Agropecuario fue invitada a participar del Primer Congreso de Asesores Crea: "La Producción Animal del Uruguay de los próximos 10 años".

En el marco de este Congreso con la participación de 50 Asesores Crea, el tópic presentado se correspondía con la "Sustentabilidad Social de Explotaciones Ganaderas".

El enfoque del trabajo presentado fue de "tareas pendientes", es decir que se



sugieren enfoques que no han merecido una atención suficiente hasta el momento. Desde la perspectiva de la sostenibilidad de las explotaciones ganaderas en el largo plazo, se argumentó que se debe aumentar la atención a los factores sociales.

Tal afirmación obedece, a que la mayoría de los estudios sobre caracterización -“tipologías”- y la calificación de las estrategias puestas en práctica por los ganaderos para mantenerse en la producción en el largo plazo, descansan fundamentalmente sobre el funcionamiento técnico-económico de las explotaciones ganaderas llevada adelante por el titular de la explotación.

Regional Norte

Oficina en Tacuarembó

Dir.: Rivera 349

Tel.: 4632-3201

norte@planagropecuario.org.uy